



## ■ UNIVERSIDAD

**El Fondo de Cooperación recibe 650 euros de la "Comida Solidaria"**

El Servicio de Orientación al Universitario (SOU) ha entregado 648,55 euros al Fondo de Cooperación de la Universidad de Salamanca. Esa cantidad es la recaudada con la celebración de la "Comida Solidaria", acto que tuvo lugar durante la pasada Feria de Bienvenida en el Campus Miguel de Unamuno. El Fondo de Cooperación financia la realización de acciones de cooperación universitaria para el desarrollo. Este fondo recoge las aportaciones dinerarias de las campañas "Euro Solidario" y "0,7%", así como donaciones puntuales que entidades, agrupaciones y asociaciones como el Servicio de Orientación al Universitario, la Asociación de Antiguos Alumnos ASUS o el Coro Universitario, entre otros.